

Pressemitteilung

Jetzt geht's erst richtig los Nachwachskräfte bei der Sparkasse beenden Ausbildung erfolgreich

Freiburg, 26. März 2019

Mitte März feierten die Ausbildungsverantwortlichen der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau Stella Lombardo, Markus Birmele und Roman Ringwald mit den Sparkassen-Nachwachskräften. Wiederum konnte zu den guten Prüfungsergebnissen der drei Damen und fünf Herren mit Mittlerer Reife oder Berufskolleg herzlich gratuliert werden. Auch mit den praktischen Leistungen der Bankkaufleute waren die Ausbilderinnen und Ausbilder der Sparkasse sehr zufrieden. Die Einsatzbereiche sind seit einigen Monaten die Geschäftsstellen und die Kundenbereiche. „Alle Nachwuchskräfte haben bei uns bei guten Leistungen ausgezeichnete Chancen auf einen unbefristeten Angestelltenvertrag“, betont der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Marcel Thimm.

Für den Ausbildungsbeginn am 01. September 2019 sucht die Sparkasse marktorientierte Nachwuchskräfte für die Ausbildungsrichtungen Bankkaufleute, Finanzassistenten und für das Studium an der Dualen Hochschule. Schulische Mindestvoraussetzung ist die Mittlere Reife. Bewerben sollte man sich bis Juni 2019. Weitere Informationen im Internet unter [www.sparkasse-freiburg/Bereich Karriere](http://www.sparkasse-freiburg/Bereich%20Karriere) oder auch gerne telefonisch unter 0761/215-1520.



Gruppenbild (v.l.n.r.): Marius Wehding (Freiburg), Markus Birmele, Niclas Herbstreit (Merdingen), Luca Strübich (Waldkirch), Maria Wehrle (Simonswald), Simon Leimenstoll (Freiamt), Yvonne Walloch (Waldkirch), Jana Lais (Wittnau), Steffen Gündner (Kippenheim), Stella Lombardo sowie Ausbildungsleiter Roman Ringwald.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Patricia Periša
Sparkasse Freiburg–Nördlicher Breisgau
Vorstandssekretariat, Pressereferentin
Postfach 11 70, 79011 Freiburg
Telefon: 0761/215-1112
patricia.perisa@sparkasse-freiburg.de
presse@sparkasse-freiburg.de